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EDITORIAL du Président 
 

 
 
 
 

CONSTRUISONS NOTRE AVENIR ENSEMBLE 
 
 

C’est la fin de l’année. Traditionnellement c’est le moment des bilans et des fêtes. C’est aussi une période de pause 
et de convivialité. 
 
Alors comme chaque année, en pareille circonstance, votre Conseil d’Administration présente ses meilleurs vœux 
2007 à tous les adhérents de l’AAA/MU, vos proches et vos familles. Même si c’est une lapalissade, je vous 
souhaite une bonne santé et que nos vœux  les plus chers se réalisent. Exprimons l’espoir que cette nouvelle année 
nous permette de garder  vie et ne soit pas aussi sévère que l’année écoulée qui a vu nombre d’entres nous, nous 
quitter trop jeunes….. A ce stade, je ne voudrais pas oublier ceux qui souffrent en silence, ceux dont les moyens 
physiques diminuent, ceux qui ont des difficultés organisationnelles… 
 
Mais voyez-vous cette nouvelle année va être marquée par des évènements très importants. Tout d’abord en 
Europe, avec l’élargissement à vingt sept, même si on ne nous a pas demandé notre avis. En France, avec des 
échéances capitales pour les cinq prochaines années et certainement bien plus pour les grands projets.  Très proche 
de nous, l’Etablissement des Mureaux, qui sans contrats majeurs va probablement être confronté à de nouveaux 
problèmes humains. Enfin, si je puis le dire ainsi, nous - même l’AAA/MU dont les décisions qui seront prises à 
notre prochaine assemblée générale ordinaire engageront notre Amicale pour les trois années à venir. 
 
Sur ce dernier point, je voudrais attirer votre attention. Nous avons eu sur les trois dernières années une croissance 
importante ayant pour origine une volonté d’intégrer tous les Anciens. Certains devront convenir, que cela n’a pas 
été toujours « cool ». Mais que viennent-ils faire là ? Ils sont bien jeunes !! Ils ont de l’argent !!! quoiqu’il en soit, 
ils sont Anciens. Et ce ne sont pas ces commentaires, au demeurant peu sympathiques, qui changeront quoi que ce 
soit à leur situation personnelle… l’évolution c’est aussi cela. Ceci étant,  ce n’est pas pleinement satisfaisant car il 
faut bien reconnaître que les nombreux appels à candidature formulés de diverses manières se sont soldés pour 
l’immédiat par un échec. 
 
L’Amicale ce n’est pas seulement je viens, je prends ce qui m’intéresse  et au revoir messieurs dames. Il faut aussi 
des bénévoles pour que cela fonctionne. 
 
Alors maintenant que nous sommes presque cinq cents, une diversité culturelle large, c’est à nous tous de faire un 
effort envers ceux qui ne nous ont pas rejoints. Vous savez, nous sommes environ 2500 à être en retraite de 
l’Etablissement, il  y a donc de la place pour beaucoup d’entre eux. Certains m’ont déjà dit « c’est déjà difficile à 
500 alors si nous sommes encore plus voir beaucoup plus, comment ferons-nous ? ». Je n’ai pas la réponse tout de 
suite, mais je préfère que nous nous trouvions  devant ce problème à résoudre plutôt que de subir une décroissance 
comme nombre d’autres Amicales de notre Groupe qui n’ont pas vu ou voulu réfléchir à leur évolution. 
 
Quoiqu’il en soit, il appartiendra à la prochaine équipe en responsabilité de notre Amicale de décider de 
l’orientation à donner à celle-ci. 
 
Encore une fois, très bonne année 2007 à toutes et tous et à très bientôt.         


